
Se anticipa en Inadem i ins
tituto Nacional del
	Emprendedor Ina
dem que preside

i	Enrique Jacob Rocha
quiere empezar el

¦i	2Oi4connuevosáni
mos y no incurrir en
los retrasos vistos en

JACOBROCHA d 2O13 cuandoiSdemCHA convocatorias se
	emitieronhastael se

i gundo trimestre del año ylos recursos de
apoyo a las micro pequeñas y medianas
empresas se entregaron hasta noviem
bre y diciembre La promesa del año
pasado fue que antes del 10 de enero se
publicarían las convocatorias Los ga
nadores se conocerían a finales de fe
brero y en el transcurso de marzo Y la
liberación de recursos económicos se
¿daría en abril Con un año de experiencia
del Inadem será que si lograrán la meta
de entregar los recursos en la primera
mitad del año Se dice que este lunes se
«darán a conocer las convocatorias sólo
unos días después de lo prometido

La tarea en San Lázaro Ahora
toca el tumo a la Cá
mara de Diputados
ie sentarse a discutir

si contenido que de
be tener la legisla
ción secundaria en
materia de teleco
municaciones y lo

GERARDO	nar^ este miércoles
RUIZ 	después de que lo hi
deSCT	ciera la Cámara de

Senadores a finales

del año pasado Sin embargo todas estas
discusiones se llevan a cabo sin el do
cumento que debe proponer el Ejecutivo
y los expertos empiezan a dudar que se
tenga listo como lo ha comentado en
varias ocasiones Gerardo Ruiz Esparza

titular de la Secretaría de Comunica
ciones y Transportes SCT

Alianza para recidar unicel La
UNAM de José Narro
se encuentran en plá
ticas con la Asocia
ción Nacional de In
dustrias del Plástico
ANIPAC que presi

de José del Cueto con
JOSÉ NARRO el objetivo de crear
ROBLES 	tecnología que permi
de la UNAM	ta incrementar losni

veles de reciclaje del

JOSÉNARRO
ROBLES
de la UNAM

poliestireno expandido mejor conocido
como unicel Apesar de los esfuerzos de
empresas transnacionales en el tema de
reciclaje de este material resulta muy
costoso principalmente el acopio y tras
lado pues la composición de estos pro
ductos es más de 90 aire lo cual no
resulta redituable principalmente en el
traslado de los desechos en grandes dis
tancias Tan sólo en el Distrito Federal se

üesechan 500 kilos de unicel cada día

didonal Seminario
de Perspectivas Eco
nómicas 2014 que or
ganiza el ITAM reu
nió a varios académi
cos empresarios y ex
funcionarios del go
bierno federal Aun
que el panel tenía a
tres ponentes de peso
completo como

Agustín Carstens de Banco de México
juis Videgaray de la SHCP y José Ángel
Juma de la OCDE también habían
tros participantes líderes de opinión
jue tuvieron formaron parte de los pa
íeles Pero el que se quedó con las ganas
le hablar y vaya que seguro tenía mu
has cosas que decir sobre la reforma
íacendaria fue el ex presidente del Ins
ituto Mexicano de Contadores Públi
cos Carlos Cárdenas aquiense le notificó
de últimahoraque tendrían que cancelar

¡u participación pues el programa pre
sentaba un retraso

 205.  2014.01.13


